
  
Seite 1 von 1 

 
  
  

KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 30. Januar 2018 
Kantonsratspräsidentin Vroni Thalmann-Bieri 

  
  

A 410 Anfrage Wolanin Jim und Mit. über die Handhabung von 

Fussgängerstreifen bei Stellen, die vorwiegend von Personen mit 

einem erhöhten Schutzbedarf verwendet werden / Bau-, Umwelt- und 

Wirtschaftsdepartement 

  
Jim Wolanin ist mit der Antwort des Regierunsrates zufrieden und verlangt keine 

Diskussion. 
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